## DEROULEMENT DE LA CELEBRATION

- 1. L'accueil et la rencontre.
- 2. Lecture de la Parole de Dieu:

"Si l'un de vous est dans la souffrance, qu'il prie; si quelqu'un est dans la joie, qu'il chante le Seigneur.
Si l'un de vous est malade, qu'il appelle ceux qui exercent dans l'Église la fonction d'Anciens: Ils prieront sur lui après lui avoir fait une onction d'huile au nom du Seigneur. Cette prière inspirée par la foi sauvera le malade: le Seigneur le relèvera et, s'il a commis des péchés, il recevra le pardon.. Reconnaissez vos péchés les uns devant les autres, et priez les uns pour les autres afin d'être guéris, car la supplication du juste agit avec beaucoup de puissance". Lettre de Saint Jacques 5, 13-16

- 3. Liturgie du Sacrement
  - Imposition des mains.
  - Onction de l'Huile des Malades

"N, par cette onction sainte, que le Seigneur en sa grande bonté, vous réconforte par la grâce de l'Esprit Saint; Amen.

Ainsi, vous ayant libéré de tous péchés, qu'il vous sauve et vous relève. Amen."

4. Notre Père.

#### Le signe de l'amour de Dieu ne s'arrête pas à la célébration.

- Si nous guérissons... Saurons-nous dire MERCI à Dieu ? Saurons-nous dire notre joie à nos frères ?
- Et si la maladie continue...
  n'oublions pas que nous avons une
  mission, comme tous les membres de
  l'Église: Prier...
  Porter les souffrances en communion
  avec le Christ...
  Donner l'exemple du courage et de la
  sérénité...
- Si la maladie s'aggrave... nous pouvons demander la communion et la prière de l'Église pour nous soutenir et nous accompagner.

#### Renseignements

Si vous souhaitez des renseignements n'hésitez pas à contacter un membre de la paroisse ou un visiteur de malade.

Secrétariat paroissial : 95 rue de Menin 056/33.04.45

Abbé Michel Vermeulen 056/34.75.78

Abbé Tony Aïmba 0466/30.82.61

Mme Marie-Paule Ysembaert 056/34.72.14

Demets Philippe (diacre) 056/84 51 71

# Vivre et célébrer le Sacrement des Malades



le vendredi 28 octobre

à la Seigneurie du Val rue du Congo

au cours de la messe de 16h00

#### **JESUS**

#### Jésus guérit les malades.

Dans le Nouveau Testament, on voit souvent Jésus auprès des malades.

(Il guérit les aveugles, les paralytiques, les sourds-muets, il chasse les démons.)

Jésus demande aux malades de croire. Il se sert de signes pour guérir : salive et imposition des mains, boue et ablution. Les malades cherchent à Le toucher « car une force sortait de Lui qui les guérissait tous ». Ainsi, dans les sacrements, le Christ continue à nous « toucher » pour nous guérir.

Ému par tant de souffrances, le Christ non seulement se laisse toucher par les malades, mais Il fait siennes leurs misères : « Il a pris nos infirmités et s'est chargé de nos maladies ». Il n'a pas guéri tous les malades. Ses guérisons étaient des signes de la venue du Royaume de Dieu. Ils annonçaient une guérison plus radicale : la victoire sur le péché et la mort par sa Pâque. Sur la Croix, le Christ a pris sur Lui tout le poids du mal et a enlevé le « péché du monde ». Par sa passion et sa mort sur la Croix, le Christ a fait le choix d'aimer jusqu'au bout en mettant sa confiance en Dieu son Père. Il nous invite à suivre son chemin et à aimer jusqu'au bout et à croire que l'amour de Dieu est plus fort que tout.

#### L'EGLISE

A la suite de Jésus, l'Église a institué le Sacrement de l'Onction des malades.

Par l'onction sacrée des malades et la prière des prêtres et des chrétiens c'est l'Église tout entière qui recommande les malades au Seigneur souffrant et glorifié, pour qu'il les soulage et les sauve.

#### Comment est célébré ce sacrement ?

Comme tous les sacrements, l'onction des malades est une célébration liturgique et communautaire. Le rite qui signifie et donne la grâce du sacrement consiste en une imposition des mains faite par le prêtre et une onction sur le malade avec l'Huile bénite par l'évêque lors de l'office au cours de la Semaine Sainte.

Par l'onction, les malades reçoivent de l'Esprit-Saint un renouveau de confiance en Dieu et des forces nouvelles contre la maladie.

Dans le trouble où peut le mettre une maladie sérieuse, le chrétien a particulièrement besoin de cette grâce pour être en paix, garder courage, lutter contre le mal, continuer à vivre sa foi en l'amour de Dieu.

#### LES MALADES

#### Les effets de la célébration de ce sacrement

Un don particulier de l'Esprit Saint. La grâce première de ce sacrement est une grâce de réconfort, de paix et de courage pour vaincre les difficultés propres à l'état de maladie grave ou à la fragilité de la vieillesse.

### Le sacrement se donne au sein de la communauté chrétienne

C'est le signe que les chrétiens n'abandonnent pas les frères ou sœurs malades et qu'ils les portent dans la prière.

Si des personnes valides désirent recevoir ce sacrement pour des raisons particulières, qu'elles en parlent à l'un des prêtres qui en évaluera la nécessité. En cas d'accord, c'est auprès de ce prêtre que la personne recevra le sacrement.

Une fois par an, le sacrement des malades est proposé par l'équipe des visiteurs des malades lors d'une messe en semaine.

Le sacrement des malades peut être célébré à domicile, en clinique ou en maison de repos. Il suffit de fixer un rendez-vous avec un des prêtres